

平成三十年度

玉東中学校便り

文責 田河 第9号

希望の虹

平成三十年十月二十三日



感動！精一杯に表現した文化祭

朝夕が次第に冷え込み始め、芸術の秋、文化の秋の到来です。本校でも十月十四日(日)に多くの保護者や地域の方にお集まりいただき文化祭を開催しました。

今年のテーマは「結実(ゆい)〜つなごう未来への想いを〜としました。学年の出し物や授業、委員会、部活動などで取り組んだことをそれぞれ精一杯の表現で発表し、観客席からは大きな拍手が巻き起こっていました。また、幕間を利用してダンスを披露する生徒もいました。体育館の壁面や後方では写生大会の作品や授業や委員会で制作したものが展示されました。

そして午後は全クラスによる合唱コンクールでした。どのクラスも様々なことを乗り越えながら練習してきました。その努力やクラスの団結などが聴衆に伝わり、私も感動に浸ることができました。素晴らしい合唱コンクールでした。全ての取組を通して玉東中の生徒の普段の頑張りや成長を実感することができ、感動の文化祭となりました。



玉東町 教育の日



九月十九日(金)「第五回玉東町教育の日」が本校と町民体育館及び町民グラウンドで開催されました。(主催:町教育委員会)

町内の保小中(木葉昭和児童園・玉東中学校)・山北保育園・木葉小学校・山北小学校・玉東中学校)が集まり、連携を深め、互いに学び合うとても良い機会です。本校からは先日の文化祭で取り組んだものの中から、「吹奏楽部の発表」「Gレンジャーショー」「合唱コンクールの発表」をお見せしました。保育園や小学校の発表もとても素晴らしいものでしたが、さすがに中学生の発表には会場の皆さんも目を見張っておられたようでした。



午後は会場を町民体育館へ移動し、みんなで輪になってお弁当を食べました。その後レクリエーションで楽しく遊びました。中学生にとって保育園児や小学生を上手くりードして遊ばせることは難しいことだったと思いますが、それに工夫をして一所懸命頑張っていました。

中体連駅伝大会 男子九位・女子十二位

平成三十年度玉名荒尾中体連駅伝競走大会が、十月十七日(水)横島町コースで開催され、本校は男子九位、女子十二位という成績でした。当日は好コンディションで各チームとも県大会出場の二位以内を目指し、白熱したレースが展開されました。

玉東中は全校生徒が寄せ書きをして作成した「積小為大」と書き込んだのぼり旗を立てて挑みました。全選手がそれぞれに精一杯の走りを見せてくれました。結果は狙いどおりとはいきませんでした。一年間の朝練を通して、また酷暑の夏休みから努力したことは貴重な経験になったと思います。

男子上位結果 優勝 南関中 二位 荒尾四中
女子上位結果 優勝 玉名中 二位 菊水中



心の栄養となる言葉⑩

風が一番高く上がるのは、
風に向かって流れている時である。
風に流されている時ではない。

ウィンストン・チャーチル(政治家)
(十代のための座右の銘 大泉書店より)